

**BOTSCHAFT DES HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL
AN LUZ DE MARÍA
22. APRIL 2025**

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, auf den Befehl der Heiligsten Dreifaltigkeit
komme Ich zu euch.

Ich rufe euch dazu auf, mehr Unserem König und Herrn Jesus Christus zu gehören...
Ich rufe euch dazu auf, zu beten; vergesst den Heiligen Rosenkranz nicht...
Vor allem aber rufe Ich euch dazu auf, die Heilige Eucharistie zu empfangen...

ALS KINDER GOTTES WERDET IHR VOM BÖSEN BEDRÄNGT, welches die Kinder
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus verfolgt.

In dieser Zeit, in der so viel Chaos unter den Menschen herrscht, braucht ihr einen starken Glauben.
Ihr braucht ihn, um euch den Veränderungen zu stellen, die der gesamten Menschheit bevorstehen;
besonders diejenigen Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die jetzt schon von den
Anhängern des Bösen verfolgt werden. Gemeinsam mit Meinen Himmlischen Heeren kämpfe Ich
gegen den höllischen Dämon und Sorge dafür, dass er nicht so viel Unheil anrichten kann, wie er es
eigentlich möchte.

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus:

DER STUHL PETRI IST LEER...

**IHR ABER SOLLT DEN FRIEDEN BEWAHREN, BETEN UND WIEDERGUTMACHUNG
LEISTEN. BEWAHRT DEN FRIEDEN, BITTET UM SCHUTZ UND BETET WIE WAHRE
CHRISTEN.**

Eine unsichere Zukunft steht den Menschen bevor...

Weil ihr unbedingt wissen möchtet was kommt, verbringt ihr viel Zeit mit Prophezeiungen; dort hofft
ihr alle Antworten auf eure neugierigen Fragen zu finden.

Die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus ist stark gespalten. Die Laien in der Kirche
beobachten dies mit Besorgnis und sie fürchten, dass die Kirche durch diese Spaltungen in großes
Chaos gestürzt wird.

**UNSER EWIGER VATER WEIß, WAS AUFGRUND DES FREIEN WILLENS DES
MENSCHEN GESCHIEHT ODER NOCH GESCHEHEN WIRD. DAS WORT GOTTES
AKTUALISIERT SICH VON SELBST UND BLEIBT FÜR ALLE ZEITEN RELEVANT.
IHR DÜRFT NIEMALS GLAUBEN, DASS DAS WORT GOTTES VERALTET WÄRE; ES
BLEIBT BESTEHEN UND ES IST WAHR (vgl. 1 Petr 1,22-25).**

Der Stuhl Petri wartet darauf, von jemandem bestiegen zu werden, der die Kirche Unseres Königs
und Herrn Jesus Christus in schweren Momenten führen wird. Als Fürst der Himmlischen
Heerscharen wache Ich besonders über die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus.

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die kommenden Zeiten werden unruhig; die
Finsternis kommt und alles wird fallen, genau wie die Seelen vieler Kinder Unseres Königs und Herrn
Jesus Christus.

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die Vulkane erwachen und ihr leidet darunter.

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn ihr werdet weiterhin von starken Erdbeben heimgesucht.

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. Für Argentinien brechen nun andere Zeiten an, die geprägt sind von Verfolgungen und Unruhen. Aber auch in anderen Ländern Südamerikas breiten sich soziale Unruhen aus, denn die Menschen möchten sich von der Unterdrückung befreien.

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn Ecuador und Chile werden schwer erschüttert.

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus:

DIESE GENERATION ERLEBT NUN DEN KRITISCHSTEN AUGENBLICK DER HEILSGESCHICHTE.

Betet und bittet für den nächsten Nachfolger der Kirche.

Betet liebevoll und ohne Vorurteile, dass alle Teilnehmer des nächsten Konklaves den Einsprechungen des Heiligen Geistes Folge leisten und die Gabe der Unterscheidung nutzen mögen. Das Gebet des Volkes Gottes hat Kraft und es ist wegweisend für diese ernsten Zeiten.

DIESE ZEITEN SIND FRAGIL UND SCHWERWIEGEND ZUGLEICH, ABER DIE KIRCHE UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS WIRD BESTEHEN BLEIBEN „UND DIE MÄCHTE DER UNTERWELT WERDEN SIE NICHT ÜBERWÄLTIGEN“ (Mt 16,18; vgl. auch 16,13-19).

Bleibt im Frieden Gottes und vertraut auf den gesamten Schutz des Himmels.

Heiliger Erzengel Michael

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA

Brüder und Schwestern:

Widmen wir unser Gebet der Kirche, damit sie sich vom Heiligen Geist führen lasse, wenn sie den Weg der Herde unseres Königs und Herrn Jesus Christus vorgibt. Möge sie jene Wege wählen, die am wenigsten schmerzvoll sind und die die meiste Einheit hervorbringen.

Beten wir mit Liebe und vertrauen wir darauf, dass jedes Gebet vom Himmel gehört wird.

Amen.